

## La Diputación destina 171.000 euros a la mejora de las instalaciones de cinco Centros de Acción Social de la provincia

Javier Faúndez ha mantenido hoy una reunión con los representantes municipales de Alcañices, Bermillo de Sayago, Fuentesauco, Puebla de Sanabria y Villalpando. La Institución Provincial delegará a los ayuntamientos las obras que deberán estar ejecutadas antes del 31 de diciembre del presente año.

*Por Gabinete de Prensa  
feb. 4, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, han mantenido hoy una reunión con los representantes municipales de los ayuntamientos de **Alcañices, Bermillo de Sayago, Fuentesauco, Puebla de Sanabria y Villalpando** a quienes ha informado que la Institución Provincial destinará **171.000 euros a la mejora de las instalaciones de los Centros de Acción Social** ubicados en estos municipios.

La Diputación correrá con la totalidad del coste de las obras que se realizarán en dependencias cedidas por los citados ayuntamientos con la finalidad del que el servicio se pueda **prestar de la manera más digna posible**.

La Institución Provincial **delegará las obras a los ayuntamientos afectados**, con los que se firmará un convenio tipo, para que estén concluidas antes del 31 de diciembre.

El Ayuntamiento de Alcañices recibirá 30.000 euros para habilitar las nuevas dependencias a las que se trasladará el CEAS de Aliste.

En los otros cuatro casos se mejorarán las actuales instalaciones y Bermillo de Sayago recibirá 35.000 euros; Fuentesauco, 10.000 euros; Puebla de Sanabria, 30.000; y Villalpando, 64.000 euros.